

運動会学年練習！！

5月31日(土)の運動会に向けて、学校全体や学年全体で練習を行っています。27日(火)には運動会の予行練習も行い、運動会全体の進め方について確認することができました。体育行事委員から皆さんにメッセージをもらいました。

僕たち3年生は、中学校生活最後の運動会です。ラジオ体操や行進などは下級生のお手本になるよう、本番まで気を抜かずに頑張りましょう。リレーやムカデは練習で1位をとったからといって、練習で手を抜くと負けです。残り1週間という数少ない練習を毎回集中し、更なる高みを目指して、本番笑って優勝しましょう。 A組 池田さん

運動会練習当初は、クラスみんなの方向性がバラバラで正直不安でした。しかし、練習をしていくうちに、仲間との結束が深まり、「勝つ」という全員共通の目標が今ではできていると思います。練習は大変で苦しいときもありますが、それを乗り越えた先でしか味わえない喜びがあるはずです。もちろん勝ちたいという思いはありますがそれ以上にみんなで嬉しさを共有できるような、そんな最高の思い出にしたいです。残り1週間、全員全力を出し切り、最高の運動会にしましょう。 A組 土田さん

初めての体育行事委員。副委員長として学校全体を引っ張っていき、クラスとしても3年B組を勝たせたいです。 B組 大西さん

いよいよ運動会まで1週間をきりました。中学校での最後の運動会が心に残る良い行事になるように最後まで精一杯練習に取り組みましょう！ B組 森永さん

運動会本番まで1週間をきりました。僕たち3年生にとっては中学校生活で最後の運動会になるので、最後まで全力で戦って良かったと思える運動会にしましょう。

C組 平山さん

中学校生活最後の運動会まで残り1週間をきりました。クラスでの練習はどうですか？順調に進んでいるクラスもあれば、そうでないクラスもあると思います。残り少ない

練習時間を大切にしましょう。また、勝っても負けても楽しかったなと思えるような運動会になったら良いなと私は思います。卒業までに1つでも多くの思い出を一緒につくっていきましょう。 C組 下阪さん

僕たちD組は、最初、武井先生にラジオ体操がそろっていない、まとまっていないと注意されていました。でも、今は、ムカデやリレーですごく団結してすごく成長しているなと思います。残り数日、頑張ってください。 D組 大友さん

本番が近づいてきました。不安に思うことや焦る気持ちがあると思いますが、いつも通り練習に励み頑張りましょう。負けても勝っても責めることなく励まし合えるクラスにしましょう。後輩の見本となり、メリハリをつけ、沢山楽しみましょう。 D組 藤井さん



運動会当日に生徒たちの努力の成果を発揮できるよう、引き続き練習を行っています。ご家庭でも、生徒たちを応援し励ましていただけると嬉しいです。